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編
集
後
記

つ
い
こ
の
間
、
梅
雨
入
り
し
た
ば
か
り
で
す
が
雨
は
少
な
く
、
ア
ジ

サ
イ
が
う
な
だ
れ
て
い
る
様
に
感
じ
る
の
は
私
だ
け
で
し
ょ
う
か
。

こ
こ
数
日
は
気
温
も
軒
並
み
上
昇
し
、
コ
ロ
ナ
感
染
症
予
防
で
の
マ
ス

ク
着
用
に
よ
り
一
層
暑
い
日
々
を
お
過
ご
し
の
こ
と
と
思
い
ま
す
。
涼
し

く
過
ご
す
た
め
に
昔
は
打
ち
水
な
ど
し
て
い
ま
し
た
が
、
最
近
で
は
ミ
ス

ト
シ
ャ
ワ
ー
な
る
も
の
が
駅
や
商
業
施
設
な
ど
に
み
ら
れ
て
い
ま
す
。

田
植
え
で
一
段
落
し
た
農
作
業
で
す
が
、
ま
だ
ま
だ
補
植
な
ど
を
さ
れ

て
お
ら
れ
る
光
景
を
見
受
け
ま
す
。
作
業
な
ど
は
、
熱
い
時
間
を
さ
け
、

十
分
な
休
息
と
、
汗
を
か
い
た
ら
塩
分
を
含
む
ミ
ネ
ラ
ル
ウ
ォ
ー
タ
ー
な

ど
の
飲
用
を
さ
れ
体
調
管
理
に
は
注
意
が
必
要
で
す
。

ま
だ
ま
だ
、
コ
ロ
ナ
感
染
症
の
終
息
は
見
え
て
き
ま
せ
ん
。
こ
れ
か
ら

も
ウ
ィ
ズ
コ
ロ
ナ
で
無
理
を
さ
れ
ず
暑
い
夏
を
乗
り
き
り
ま
し
ょ
う
。
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早津江病院へのアクセス 

↑こちらの建物が道路入り口から見た新棟です 

特定医療法人 樟風会 早津江病院

樟の青葉
k u s u n o a o b a
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*

『人』のために 
 ・医療安全対策委員会 

  院内感染防止対策委員会 

  による院内巡視と研修会    

Topics    *

『地域』のために
 ・佐賀バルーナーズの選手が 

  来院されました！  

 ・ミャンマーからの新入職員の 

  ご紹介 

*

『未来』のために 
 ・開院66周年記念式典と 

  永年勤続者表彰 



SAGA BALLOONERS

佐賀バルーナーズの
選手が

来院されました！

令和４年５月19日（木）プロバスケット
ボールチームでB.LEAGUE所属の佐賀バ
ルーナーズの選手、レイナルド・ガルシ
ア選手と岸田篤生選手の両選手が当院院
長のもとへ挨拶に来院されました。両選
手から無事にシーズンが終了した事と応
援に対する感謝を述べられ、記念撮影や
サインに応じて頂きました。その後１on
１にも応じて頂きプロバスケットボール
選手との貴重な時間とプロの凄さを体験
することができました。来シーズンもB1 
LEAGUE昇格を目指す佐賀バルーナーズを
応援していきましょう！ 

みんなでにっこり記念撮影 

瀬尾主任率いる早津江セオナーズ 
（※架空のチームです） 

選手を前にすっかり女子の表情♪ 

頂いたサインの数々★ 

予期せぬ1on１にも

快く応じるガルシア選手

入院患者さんにも 

     お祝いのおすそ分けランチ♪ 

『寿』かまぼこをはじめ、ちらし寿司・天ぷらなど 

   盛りだくさんの66周年記念のお弁当でした★ 

院長を囲む永年勤続者の皆さん 

研修会参加ポイント上位の皆さん 

理事長より賞状を受け取る 宮地みどりさん 

院長より表彰される 矢ヶ部翔太さん 



勤続30年間は大変な偉業です！ 

広い多目的ホールで少数人数での開催でした 

開院66周年記念式典・永年勤続者表彰 

 令和4年5月20日（金）に特定医療法人樟風会 早津江病院開院66周年記念式典が開催されま
した。まだ、新型コロナウイルス感染症の終息が見通せず、3密を避けるために例年通り早津
江病院内多目的ホールでの開催となりました。新型コロナウイルス感染予防の為、祝賀会の中
止及び、式典参加者も表彰者を中心に小規模での開催となりました。 

 開院66周年記念式典は、永年勤続者と多くの研修会に参加された職員に賞状と記念品の贈呈
がありました。 

 今年度の永年勤続者は19名、研修会参加ポイント表彰者は8名の方がいらっしゃいました。 

早く新型コロナウイルスが終息し職員全体でお祝いできることを願っています。 

66
周
年

皆さん、こんにちは。私は  Shane Mon Kyaw  と申します。今年の5月1日にミャンマー

から来ました。ミャンマーから コロナで なかなか日本に来られなかったですが、辛抱強く

待ってくれて、本当に有難うございました。今佐賀女子短期大学で勉強しています。一年生で

す。早津江病院のB１病棟でアルバイトしています。私は介護の仕事の経験がないので心配し

ていましたが、病棟の人や先輩たちのおかげで安心しました。日本語の会話もなかなかうまく

できないんですが、今日本語も頑張っています。日本に来たばかりなので、さがべんもあまり

わからないし、知らない事、守る規則もたくさんありますから、今でも 緊張しています。 

 卒業した後もここで今習っている事、勉強した事、もらった経験を活かして頑張って働こう

と思っています。今までお世話になって応援したりサポートしてくれた病棟の人や先輩たちに

感謝の気持ちを込めて一生懸命頑張りたいと思っています。これからも 宜しくお願いいたし

ます。  

皆さん、こんにちは。タンダーウェーと申します。 

 出身地はミャンマーのヤンゴンです。病院で仕事をさせて頂いてありがとうございま

す。奈良県の介護施設で3年間働いていました。佐賀県に移って働くのは本当に緊張しまし

た。そして病院で働くのは初めてなので、不安でいっぱいでした。しかし、皆さんが優し

くていろんなことを教えていただき､本当に感謝しています。私に、まだ分からないこと

と､知らないことは沢山あると思いますので、頑張って行きたいと思っています。最後に、

応援してくださっている皆様､お世話になっている皆様に心から感謝致します。

ミャンマーは東南アジアのインドシナ半島
の西部に位置し、130以上の民族が集まっ
た多民族国家で敬虔な仏教徒の国です。そ
のため、ミャンマーの人は穏やかで優しい
人が多く周囲の気配りも忘れません。ま
た、家族の絆を大事にします。 

ってどんな国？… 

皆さん、こんにちは。私はミャッ ケイ トェと申します。名前はちょっと難しいですが 

ミャッ と呼んで下さい。ミャンマーから来ました。今は介護福祉士の資格を取るために、佐

賀女子短期大学で一年生として勉強しています。面接で二回も選んでくれて本当にありがとう

ございました。Corona で日本に来るのが一年間ぐらいかかりましたが、待ってくれて感謝い

たしました。今ゆりの木病棟でアルバイトしています。介護の仕事については一度もやった経

験がありません。それで間違いがたくさんあったら教えて直して欲しいです。日本語の会話も

下手でうまく話せないので、頑張って勉強しようと思っています。心配はたくさんありますが

頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。 



 ６月１７日、病院内の感染防止や医療安全がなされているか対策チームによる院内巡視

が行われました。医療安全の面からは新棟設立により病棟内の構造や設備に危険個所が

無いか、院内感染防止の面からは清潔・不潔の取り扱いが正しく行われているか、手を洗う

時は３０秒以上かけて丁寧に洗えているか。また、各職員に手指消毒のタイミングを質問し

正しく答えることができるか、適切に行われているかのチェックが行われました。 

 新型コロナウイルスの流行もあり例年以上に厳しく執り行われ、各職員の事故防止、感染

防止の意識が今まで以上に高まっているようでした。 

医
療
安
全
対
策
委
員
会
、
院
内
感
染
防
止
対
策
委
員
会
に
よ
る

院
内
巡
視

 ６月22日、左記と同委員会による研修会が

開催されました。この研修は当院において年2

回開催される必須の研修です。 

 今回は“新棟の危険個所の検証”と“感染の

標準予防策“についてのテーマでZOOMを用い

て各部署をつないだリモート研修となりました。 

おなじく 医
療
安
全
対
策
委
員
会
、
院
内
感
染
防
止
対
策
委
員
会
に
よ
る

研
修
会

 医療に従事している立場にある人は常に患者

さんの安全を守る義務があり、スタッフ一人一

人の意識付けがとても重要になっています。 

 患者さんの行動は予期せぬ事故を招くことも

あり、安全であるという思い込みは危険察知を

遅らせる原因ともなりえます。 

普段から危険個所の認識と予知に

アンテナを張って対策を練ることも、

私たちの大切なお仕事なのです。 


